

BROADCAST

Ditandai Penandatanganan Prasasti, Bupati Samosir Resmikan Gedung SMP RK Bintang

Karmel - SAMOSIR.BROADCAST.CO.ID

Jun 5, 2022 - 09:13



SAMOSIR-Ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan prasasti, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom bersama Pastor Paroki ST. Fransiskus Asisi, Ketua YPK ST. Laurensius meresmikan bangunan baru SMP RK Bintang Samosir yang berada di Palipi, Kabupaten Samosir,

Peresmian gedung baru Sekolah Menengah Pertama (SMP) RK Bintang

tersebut dirangkai dengan pesta perak pengabdian M. Siregar dan pelepasan purna bakti B. Simamora yang diawali dengan ibadah, Sabtu (04/06/2022)

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST menyampaikan ucapan terima kasih kepada Paroki Santo Fransiskus Palipi dan YPK Santo Laurentius Pematang Siantar yang telah berkontribusi dalam dunia pendidikan sejak tahun 1951

Sekolah ini juga sudah banyak mencetak Sumber Daya Manusia yang berprestasi untuk Kabupaten Samosir dan Bangsa Negara Republik Indonesia yang kita cintai dan kita sayangi ini

"Semoga dengan bertambahnya fasilitas sekolah ini dapat mendorong guru dan siswa-siswi untuk meningkatkan kualitas generasi muda agar nantinya siap bersaing, berprestasi, berkarakter, memiliki akhlak dan Budi pekerti yang baik," Ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

Bupati Samosir juga mengucapkan terima kasih kepada guru SMP RK Bintang Samosir yang telah Purna Bakti "Terima kasih telah mengabdikan dan mendidik siswa, tetaplah berkarya di Kabupaten Samosir ditengah masyarakat maupun Gereja" ucap Vandiko T. Gultom

Sementara Pastor Paroki St. Fransiskus Asisi Palipi Damianus Gultom menyampaikan, bangga atas kehadiran Bupati Samosir untuk meresmikan Gedung baru SMP RK Bintang Samosir Palipi dan terimakasih atas perhatian Pemerintah dalam mendukung fasilitas pembangunan SMP Bintang Samosir Palipi ini

"Sebagai daerah pariwisata, kedepan kami akan tetap memberikan kontribusi terutama dalam pendidikan dan kebudayaan," Kata Pastor Paroki St. Fransiskus Asisi Palipi Damianus Gultom (Karmel)